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Abstract (en)
The supply unit i.e. medical supply unit (120), has a profile-like housing mountable on a wall/ceiling above a hospital bed (10). The housing
is extended in a longitudinal direction. A lamp arrangement comprises a reading lamp. Two fiber optics are arranged in the housing for direct
illumination of different portions of an examination region through corresponding LEDs with different directional characteristics (22-24). The
examination region corresponds to the hospital bed. The different portions are a head portion (25), a body portion (26) and/or a foot portion (27) of
the examination region.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Versorgungseinheit (120; 220) zur Versorgung von Patienten im Gesundheitswesen mit einer Leuchtenanordnung mit
mindestens einer Leseleuchte in einem profilartigen Gehäuse (122; 222) zur Wand- oder Deckenmontage oberhalb eines Patientenbettes (10, 12).
Das Gehäuse erstreckt sich in einer Längsrichtung (L). Erfindungsgemäß sind mindestens eine erste Optik (131; 231) und eine zweite Optik (132;
232) im Gehäuse (122; 222)der Versorgungseinheit angeordnet. Die Optiken dienen durch unterschiedliche Richtcharakteristiken (22, 23, 24; 221,
223) zur direkten Beleuchtung unterschiedlicher Teilbereiche (25, 26, 27) eines Untersuchungsbereichs, welcher einem vor der Versorgungseinheit
aufstellbaren Patientenbett (10, 12) entspricht, und sind dadurch zusammen mit entsprechenden Leuchtmitteln (40) jeweils einzeln oder gemeinsam
zur medizinischen Untersuchung einsetzbar.
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